

La FQCC et l'ARCC-09 défendent les intérêts des caravaniers de Sainte-Élizabeth-de-Warwick

Boucherville, le 29 avril 2024 – La tranquille bourgade de Sainte-Élizabeth-de-Warwick, joyau bucolique du Québec, voit sa renommée s'accroître grâce à la réputation grandissante de la Fromagerie du Presbytère et à ses produits primés. Chaque été, des dizaines de caravaniers convergent vers ce village pittoresque pour profiter d'une ambiance festive et déguster les célèbres fromages locaux. Cette tradition est toutefois menacée par une polémique naissante autour d'une proposition de règlement municipal visant à encadrer et à limiter la venue des véhicules récréatifs.

Ce lundi, une assemblée publique se tiendra à Sainte-Élizabeth-de-Warwick pour discuter du contenu de ce règlement. Parmi les intervenants présents, deux représentants importants de la communauté des caravaniers seront présents : Guy Boutin, membre du conseil d'administration de la Fédération québécoise de camping et de caravanning (FQCC), et Sylvain Jutras, président de l'Association régionale de camping et de caravanning ARCC Centre-du-Québec - Estrie.

La FQCC et l'ARCC Centre-du-Québec expriment leur préoccupation quant à l'impact potentiel de cette proposition sur les caravaniers et sur l'économie locale. En effet, Sainte-Élizabeth-de-Warwick est une destination prisée pour de nombreux membres de l'ARCC-09, et toute restriction excessive pourrait compromettre la tenue de rassemblements annuels importants.

La FQCC, tout en défendant les intérêts des caravaniers, réaffirme également son engagement en faveur de l'encadrement du camping responsable. Elle souligne l'importance de sensibiliser la population à cet effet, afin de préserver les ressources naturelles, éliminer les nuisances et garantir une expérience agréable pour tous les campeurs, quels que soient leurs équipements.

De plus, la FQCC incite activement les gens à visiter le Québec en faisant la promotion du tourisme par le biais de ses diverses plateformes. Elle offre des réductions chez certains producteurs locaux et a négocié des réductions pour ses membres dans diverses attractions touristiques. En outre, elle organise des événements partout au Québec pour encourager la découverte de nouvelles destinations et la création de souvenirs inoubliables.

Suivez-nous !

[FQCC](#)

[Magazine camping caravanning](#)

[Voyages FQCC](#) [Formation +](#)



COMMUNIQUÉ DE PRESSE Pour diffusion immédiate

Dans un contexte où les recommandations personnelles et les témoignages des caravaniers jouent un rôle crucial dans la promotion des destinations, la FQCC insiste sur l'importance des retombées économiques positives générées par ces activités touristiques.

La FQCC et l'ARCC Centre-du-Québec réaffirment ainsi leur engagement à défendre les intérêts des caravaniers et à promouvoir des pratiques responsables dans le domaine du camping et du caravanning. Ensemble, ils continueront de plaider en faveur d'une réglementation équilibrée qui préserve à la fois les intérêts des caravaniers et le caractère unique de Sainte-Élizabeth-de-Warwick.

Lien vers le communiqué en ligne : <https://www.fqcc.ca/la-federation/a-propos/communiques-de-presse/>

Source :

Isabelle Labrecque

Directrice des communications

450-650-3722 poste 701 / Cell : 514 452-5895

medias@fqcc.ca

-30-

Sur la FQCC :

Depuis 1967, notre mission est de regrouper, soutenir et représenter les adeptes du camping et du caravanning sous tous ses aspects, afin de contribuer au développement de la pratique active de ce sport. La [FQCC](#) regroupe plus de 23 000 familles membres, ce qui représente 56 000 campeurs et est présente sur l'ensemble du territoire grâce à ses 16 associations régionales de camping et de caravanning (ARCC).

Suivez-nous !

[FQCC](#)

[Magazine camping caravanning](#)

[Voyages FQCC](#) [Formation +](#)

